

防犯情報 報 No. 1

山口県内で息子をかたる 不審電話が連続発生！

山口県内で息子をかたる不審電話が連続発生しています。

事案概要については、次のとおりです。

事案の概要

1月14日午後9時30分ころ、岩国市居住のAさん（70歳代、女性）方に、息子を名乗る男から、
風邪をひいて声がおかしい。
携帯電話が壊れて、治るのに1週間くらいかかる。
といった電話がありました。



翌15日午前11時ころ、再び息子を名乗る男から、
今病院に行ってきました。
会社の女の子と付き合って、妊娠させてしまった。
相手の旦那さんから、300万円を要求されている。

等と電話がありました。

電話の内容を不審に思ったAさんは、息子の元の電話番号にかけて確認したところ、そのような事実がないことが判明しました。
同種の不審電話が県内各地で連続発生しています。

- ☆ 親族をかたって、「風邪をひいた」「電話番号が変わった」は詐欺を疑いましょう。
- ☆ 従来から知っている息子等の電話番号にかけて確認しましょう。
- ☆ 現金を要求されてもすぐに振り込まないようになります。
- ☆ 不審な電話があればすぐに警察に通報（相談）してください。



みんなでつくろう 安心やまぐち
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

